



FACULTAD DE CIENCIAS
EXPERIMENTALES

UNIVERSITAS
Miguel Hernández

Concurso fotográfico San Alberto Magno 2021

Facultad de Ciencias Experimentales. Universidad Miguel Hernández



Bases del concurso

⦿ Temática

Cualquier aspecto relacionado con los Grados de la Facultad:

Ciencias Ambientales y Biotecnología: fotografías de naturaleza, paisajes, denuncia medioambiental, investigación, ciencia, microscopía, especímenes biológicos, etc.

⦿ Participantes

Podrán participar los estudiantes de las titulaciones adscritas a la facultad, así como de doctorado de áreas de conocimiento vinculadas con la Facultad. Este año se convoca de nuevo la modalidad para estudiantes de Bachillerato. Cada participante podrá enviar hasta un máximo de 3 fotografías. Las fotografías deberán enviarse al secretario de la Facultad por correo electrónico: secretario.ccexp@umh.es, indicando en el correo el nombre y apellidos del autor/a, el título de la fotografía y la titulación o centro en la que está matriculado/a. Un jurado profesional elegirá el “Primer premio”, dotado con 200 euros, de entre todas las fotografías participantes de la UMH. Se concederá también un “Premio del público” de 100 euros a la foto más votada a través de la página de Facebook de la Facultad de Ciencias Experimentales. Y otro “Premio BAT”, otorgado por el equipo decanal de la FCCEE y consistente en un lote de merchandising UMH, para los estudiantes de Bachillerato.

⦿ Fechas límite

Envío de fotografías: 24 octubre de 2021.

Voto a través de Facebook: 4 noviembre de 2021 hasta las 18:00 h.

Resolución: 10 de noviembre de 2021 durante la celebración de la Jornada de San Alberto Magno.